

Fontenay-le-Comte. Après les affiches, la plainte, la polémique

Fontenay-le-Comte - Publié le 06/07/2016 à 06:00

•



La rue des Orfèvres, où se situe la permanence, mène au marché. | Ouest-France

Michèle Besson

Il y a une dizaine de jours, en plein marché, une opération d'affichage a visé la permanence du député Hugues Fourage qui a porté plainte.

Le samedi 25 juin, alors que le marché battait son plein, le Collectif de résistance sociale et des membres du syndicat Solidaires installaient une bâche noire sur la permanence du député PS Hugues Fourage. Des photo-montages, des slogans sur papier A4 y sont collés. Les messages s'adressent au député et concernent le projet de réforme de la loi travail.

Très rapidement, la bâche est démontée. L' élu n'en reste pas là. Il porte plainte à la gendarmerie. Il promet qu'il retirera sa plainte, si on lui présente des excuses (Ouest-France du 27 juin). Philippe Terroire, un des membres du Collectif de résistance sociale, est convoqué à la gendarmerie.

Ce dernier fait savoir, lors de la manifestation contre la loi El Khomri du lundi 27 juin, que « **tous ceux qui ont participé se sont dénoncés par mail à Hugues Fourage** ». Joint après cette déclaration, le député regrettait « **cette action qui ne cherche qu'à faire le buzz, tout en s'attaquant aux**

symboles de la République. Il faut arrêter cette dérive invraisemblable ».

Soutien du Front de gauche

Avant-hier, c'est la conseillère municipale, Dominique Chartier, qui, « **au nom du groupe Front de gauche, l'Humain d'abord** » réagissait à la plainte du député. En déclarant « **son total soutien à cette action qui voulait exprimer l'outrage ressenti par le peuple à propos de l'action du gouvernement, infailliblement soutenue par M. Fourage, pourtant élu sur des valeurs de gauche** ». [...] « **La démocratie ce n'est pas ce régime où l'on gouverne dans le mépris du peuple, de ses opinions, de ses manifestations au profit de la finance** », poursuit l'élue « **outrée aussi que la brigade de gendarmerie de Fontenay-le-Comte soit obligée de mobiliser des moyens importants suite au dépôt de plainte de M Fourage, alors qu'elle est en sous-effectif !** »

Contacté, hier, Hugues Fourage a souhaité « **ne faire aucun commentaire** » sur cette affaire.